



PRÉSENCE DE L'APPQ À TITRE DE CONFÉRENCIER AU CONGRÈS DE LA SOCIÉTÉ DE CRIMINOLOGIE DU QUÉBEC ET DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DE JUSTICE PÉNALE

Le 6 novembre 2019, dans le cadre d'un atelier intitulé « Le travail policier dans l'ère des médias, des réseaux sociaux et de l'utilisation des caméras corporelles », j'aurai l'occasion de présenter une conférence sur les effets de la judiciarisation et de la médiatisation de l'intervention policière au Québec.

Jacques Painchaud, LL.M. (droit)

Vice-président à la Discipline et à la déontologie